

Jelang penghujung tahun, Grup Derai Pamerkan Tembang On My Way



Realitarakyat.com – Jelang penghujung tahun ini, grup duo asal Sukabumi, Derai merilis single ketiganya yang berjudul 'On My Way'. Sebelumnya, grup yang terdiri dari Ica Deriza (Ica) dan Ramli Nurhappi (Rai) itu telah merilis 'In My Blood' pada 17 Juni dan 'Relate To You' pada 5 Agustus.

Serupa dengan lagu-lagu terdahulu, lirik dari single kali ini masih menggunakan bahasa Inggris. Dirilisnya 'On My Way' melengkapi dua single sebelumnya, yang mana dinilai merepresentasikan 'bahasa cinta'.

"Physical touch (sentuhan fisik) untuk 'In My Blood', word of affirmation (ungkapan penegasan) untuk 'Relate To You' dan 'On My Way' mewakili elemen acts of service (tindakan pelayanan)," kata Ica Deriza dalam rilis tertulis, Sabtu, (27/11/2022).

Pengalaman Pribadi

Ica juga mengungkapkan awal mula terciptanya single kali ini. 'On My Way' dibuat berdasarkan pengalaman pribadi Ica kepada sang kekasih, Rai.

"On My Way sendiri awalnya ditulis secara pribadi dari Ica untuk Rai . Komunikasi yang intensif menjadikan satu sama lainnya mengetahui beberapa permasalahan yang dihadapi masing-masing. Dan single ini memiliki pesan di mana Ica ingin meraih Rai untuk menghadapi permasalahan bersama-sama agar terasa lebih mudah,"ujarnya.

Single yang telah dirilis Derai ini juga akan menjadi salah satu materi yang terdapat dalam album kedua yang direncanakan untuk rilis di tahun 2023.

Berbeda dari album pertama yang lagu-lagunya lebih ekspresif dan variatif, terutama dalam hal mood dan ritmik musik, tiga single yang dirilis Derai tahun ini cenderung memiliki mood yang serupa. Mulai pilihan instrumentasi dan sound yang dipilih, hingga harmonisasi yang dilakukan Ica dan Rai tidak terlalu jauh berbeda.

Selain dapat didengar melalui berbagai platform musik digital, official visualizer single 'On My Way' dapat ditonton di kanal youtube Derai. Visualizernya memiliki dominasi warna pink dengan menampilkan kedua personil. Derai berharap single terbaru mereka dapat diterima dengan hangat.

"On My Way dapat didengar oleh pendengar dengan caranya masing-masing.

Harapannya bagi pendengar lagunya sendiri agar mereka dapat meraih dan menjaga orang yang ia sayangi dengan caranya masing-masing," tutup Rai.(Din)